

Was war vorher da? Das Ei oder das Huhn.

Leider können wir diese Frage nicht beantworten, aber bei uns war der Osterhase mit den Eiern schon früher da. Vor den Osterferien hat uns eine liebe Mutti Eier zum brüthen gebracht. Unsere Kinder waren ganz aufgeregt.

Am Anfang konnte man noch nichts beim Durchleuchten der Eier sehen. Aber schon nach ein paar Tagen wurde langsam etwas erkennbar. Pünktlich in den Osterferien sind unsere Küken geschlüpft. Die Kinder waren sehr begeistert. Jetzt sind unsere Küken wieder wohlbehalten bei der Ziehmutter.

Euer Sandersdorfer Hort

